



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b>MARTES 19 DE FEBRERO DE 2008</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Hoy partió hacia París, Francia, el Senador **José Calzada Roviroso**, para asistir al Seminario de alto nivel sobre las nuevas tendencias y el mercado financiero en el mundo. (NC)

**Enrique González González**, cuñado de **Mariano Palacios**, se destapó esta mañana para buscar la dirigencia estatal del PRI, en fórmula con **Dalia Garrido**, mujer muy cercana a **Enrique Burgos**. El aspirante negó el apoyo de Palacios o Burgos, aunque afirmó que buscan la unidad de todos los priistas. (NC)

Cabeza. El candidato a la presidencia del comité directivo estatal del PRI, **Enrique González**, convocó al priismo queretano a que se sume a la unidad y consolidación del partido en las próximas elecciones e hizo un llamado para que el proceso del método de elección para la nueva dirigencia, sea de manera abierta y participativa de todos en el PRI, sin excepción. (PC)

El sábado en sesión extraordinaria del consejo político del PRI se definirá el método de elección de la dirigencia del tricolor; las opciones son: voto de consejeros, asamblea de delegados o toda la sociedad. (NC)

Busca la corriente Nueva Izquierda del PRD, el voto de los empresarios, señaló **Francisco González de Cosío**, representante en Querétaro, al señalar que **Jesús Ortega** ya se ha reunido con empresarios en el DF. (NC)

Se atribuye a **Gustavo Buenrostro Díaz** y a **Francisco González de Cosío**, en la revista Que hacer político, un diálogo ofensivo hacia perredistas en Querétaro. (NC)

LEGISLATURA

No se permitirá a los diputados de Acción nacional viajar a China en el mes de agosto, por coincidir la fecha con la celebración de los juegos olímpicos, asegura su coordinador parlamentario **Eric Salas**. (PC)

Cabeza. El coordinador de la bancada panista en el congreso, **Eric Salas**, aseguró que del 5 al 8 de marzo, los 16 legisladores de Acción Nacional de la LV legislatura, asistirán al encuentro nacional de legisladores locales, que se celebrará en Guanajuato. (PC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Registran comerciantes establecidos, 20% en pérdidas de producción, debido a la competencia desleal, que está generando la piratería, lo dio a conocer así **Luis Sánchez López**, es gerente general de la CANACO y dice, buscarán realizar acciones con el gobierno del Estado, para erradicar este problema. (PC)

Se quejan los comerciantes queretanos, de que a causa de la piratería se pierde hasta el 20% de las ventas, de acuerdo al gerente de la CANACO, **Luis Sánchez**. (NC)

Cabeza. 140 mdp, es lo que al momento ha recaudado, la secretaría de planeación y finanzas, de los 146 mil vehículos, que han cumplido con el refrendo vehicular, dio a conocer **Javier Marra**, director de ingreso, quien además agrega que a finales de este mes, se abrirán 3 nuevos refrendos express. (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Doce quejas de padres de familia recibió la USEBEQ en la etapa de preinscripción, respecto a las "cuotas voluntarias, indicó el director operativo, **Raymundo Gómez Ramírez**. Apuntó que en todos ellos el resultado fue favorable a los padres. (NC)

Rechazó la comisión de educación, ciencia y tecnología del congreso, regular cuotas de padres de familia en la educación básica, por problemas en su redacción, informó el diputado **Oscar Arturo Rodríguez**. (NC)

## SOCIEDAD

El Gobernador **Francisco Garrido** se reunió hoy con el General **Miguel Ángel Patiño**, el Alcalde **Manuel González Valle**, el procurador **Juan Martín Granados Torres** y los secretario de seguridad ciudadana y salud, para encabezar la ceremonia conmemorativa del día del ejército mexicano, en la XVII zona militar. (NC)

El gobernador **Francisco Garrido Patrón**, encabezó hoy en las instalaciones de la XVII zona militar, la celebración por el día del ejército mexicano, donde el comandante **Miguel Ángel Patiño Canchola**, dio lectura a un mensaje del presidente, quien dijo que no se dará un paso a tras en el combate al narcotráfico y al crimen organizado. (PC)

Una casa de cartón, en 5 de febrero y Universidad, se registró un aparatoso incendio, en una casa de cartón que tenía una barda de llantas. (NC)

## MUNICIPIOS

Anuncia el presidente municipal **Manuel González Valle**, la obtención de 104 mdp provenientes de la federación, para el rubro de seguridad, con lo que hasta el momento se cuenta con una bolsa de 170 mdp para esta cartera. El secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, precisa que se van a emplear para dotar de vehículos, armas y 300 video-cámaras a la corporación. (PC)

El Alcalde **Manuel González Valle** informó que la federación destinará 104 mdp extras en materia de seguridad para el municipio de Querétaro. (NC)

Con los 104 millones de pesos extra que se recibirán para seguridad en el municipio, puede garantizarse la instalación de 30 cámaras de video, con lo que se llegaría a 300 en el municipio, afirmó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Cabeza. El secretario de gobierno **Alfredo Botello**, dio a conocer que será el próximo jueves cuando se tengan las cifras exactas de los recursos extraordinarios, que recibirán las presidencias municipales de Querétaro y San Juan del Río en materia de seguridad por parte de la federación. (PC)

De acuerdo a una carta publicada en el periódico Noticias, dirigida al Alcalde Manuel González Valle, se han registrado amenazas funcionarios municipales a pobladores de Santa Rosa Jáuregui por la construcción del parque bicentenario. Acusan a Franco Vargas y al licenciado Alejandro (sic) del jurídico, de haber intentado golpear a Anselmo Robles si hablaba con los habitantes a quienes se expropiarían sus tierras para construir el parque Bicentenario. Solicitan una audiencia con el Alcalde, para solucionar este asunto. (NC)

Desconoce el Alcalde **Manuel González Valle** la carta publicada por habitantes de Arboledas en Santa Rosa Jáuregui, sobre presuntas amenazas. (NC)

Cabeza. Aclara el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón**, que no se ha realizado el desalojo de ninguna persona en la colonia Arboledas de Santa Rosa Jáuregui y que el incidente fue por una empresa que no contaba con permisos. Por su parte el director de catastro, **Franco Vargas**, rechaza haber amenazado a familias de esta zona, colindante al parque bicentenario. (PC)

El director de catastro municipal **Franco Vargas Montes**, niega la prepotencia denunciada por **Anselmo Robles** y lo descalifica al no ser propietario del predio que en realidad pertenece a Joaquín Cabello Sánchez. Apunta que sí se usó la fuerza pública, pero no con prepotencia. Por su parte, **Jorge Luis Alarcón** apuntó que Anselmo Robles pretendía poner una empresa constructora en esa colonia Arboledas y no se le autorizó por ser una colonia irregular. (NC)

Cabeza. El alcalde **Manuel González Valle**, este medio día entregó reconocimientos por puntualidad y asistencia a trabajadores del municipio y el sistema municipal DIF. Recibió un donativo por un mdp, por parte de la empresa MABE, que servirá para apoyar acciones que realiza el sistema municipal DIF en sus 9 coordinaciones. (PC)

Cabeza. Estima el secretario de obras públicas municipales, **Luís Vásquez Zepeda**, que los trabajos del famoso dragón sobre avenida Zaragoza, concluirán la semana próxima. (PC)

Cabeza. El presidente municipal de Corregidora **Germán Borja**, dijo que se aplicarán 8 mdp, para el equipamiento y capacitación en materia de seguridad durante todo el 2008. (PC)

## **AGROPECUARIA**

El Presidente del Frente Nacional para la protección de productores y consumidores de leche, **Álvaro González Muñoz**, pide a la PROFECO que se exija a los importadores de leche que cumplan con la norma. Dijo que si no se toman medidas, más de 5 mil productores deberían abandonar la actividad. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

**Rafael Ascencio**, Secretario de salud, dijo que se han detectado cuatro casos de productos del mar contaminados, por lo que se trabaja con la SAGARPA para hacer los decomisos, lo cual lleva tres días, después de la detección. (NC)

Cabeza. El último año las cuotas de recuperación que cobra la secretaría de salud en el Estado, aumentaron 30%, el costo de la consulta médica en la zona metropolitana subió de 40 hasta 60 pesos. El secretario **Rafael Asensio**, justificó el alza en cuestión por el rezago de 5 años en la actualización de cuotas. (PC)

Cabeza. El municipio de Querétaro, genera a diario 17 toneladas de plástico que contribuyen al efecto de cambio climático, esto lo ha expresado **Israel Chávez Pozas**, regidor del PVEM en el ayuntamiento de Querétaro. (PC)

## LABORAL

Incrementos de hasta 7.8% directo al salario y 1.5% en prestaciones, han obtenido hasta el momento, 235 sindicatos, dio a conocer el secretario general de la CTM en Querétaro, **Jesús Llamas Contreras**. Desestima que la amenaza de una posible recesión económica de Estados Unidos, presione para el cierre a la baja de las futuras negociaciones. (PC)

El gobierno estatal no le apuesta a invertir en salud, afirmó **José Humberto Espinosa**, dirigente del sindicato de trabajadores del sector salud, quien mencionó que este año, se regularizarán mil plazas mientras el sector requiere de 2 mil 300. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Luego del decomiso efectuado la semana pasada en el distrito federal de armamento cuyo destino era Querétaro, el gobernador instruyó a las corporaciones policíacas a intensificar la alerta máxima y en la madrugada fue asegurado un sujeto que portaba un arma 9 milímetros, dio a conocer el procurador, **Juan Martín Granados Torres**. (PC)

Se intensifica el estado de alerta máxima en la entidad, afirmó el Procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

Suman 101 los defraudados por la empresa K 2 day, que han acudido a interponer una denuncia ante las autoridades estatales, por lo que el monto llega a un mdd y podría aumentar, dio a conocer el procurador general del estado, **Juan Martín Granados Torres**, quien además señala que el presunto responsable del fraude **Carlos Valente Ríos Conde**, no tiene propiedades con las cuales podría responder a este fraude. (PC)

Incrementan a 101 los defraudados por la empresa K 2 day de **Carlos Ríos Conde**, informó el Procurador **Juan Martín Granados Torres**, quien dijo que al momento el monto defraudado es cercano a un mdd. Invitó a llamar al 238 7676 para más denuncias. (NC)

La PGR realiza operativos coordinados en los 18 municipios para detectar pirotecnia, señaló la delegada **Norma Patricia Valdés**. (NC)

Cabeza. Luego de la explosión de una bodega de pirotecnia en Tequisquiapan el pasado fin de semana, las autoridades de la PGR, iniciaron ya operativos de revisión en coordinación con las autoridades municipales, en los 18 municipios del estado, así lo dio a conocer la delegada **Patricia Valdés**. (PC)

Dentro del operativo de alerta máxima, ayer fueron revisados 386 vehículos y 528 personas. (NC)

Las autoridades estatales iniciaron ya las investigaciones por el robo con violencia al corporativo Santander, resultando afectados tanto la institución bancaria como los contratistas, dio a conocer el procurador **Juan Martín Granados**. Por su parte, el secretario de seguridad pública municipal **Armando Sánchez Estrada**, señala que nuevamente la denuncia se presentó demasiado tarde. (PC)

El robo en la construcción de las instalaciones del call center de Santander, no asusta a los inversionistas, aseguró el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Un par de vagos que atravesaban el puente en San Gil, lanzaron una piedra sobre un trailer, lo que causó la muerte del conductor; la Procuraduría busca a los responsables. (NC)